



Communiqué de presse
Callac, le 13 avril 2023

Un champion de cyclisme s'engage dans la lutte contre la mucoviscidose PIERRE ROLLAND devient le parrain de la 31^e édition de la PLB MUCO

Pierre ROLLAND, tout jeune retraité des pelotons, devient le parrain de la PLB MUCO, grande fête du vélo et de l'espoir organisée par Vaincre la Mucoviscidose.

« Je suis très fier de pouvoir parrainer cette épreuve légendaire et ainsi apporter tout mon soutien aux organisateurs et aux nombreux bénévoles. »

- Pierre Rolland.

Pierre Rolland, un parrain national pour sensibiliser sur la maladie

Le parrainage de Pierre Rolland permet à la PLB Muco d'intensifier son rayonnement national et de faire ainsi connaître au plus grand nombre le combat de l'association pour vaincre la mucoviscidose. L'association se bat chaque jour pour trouver des traitements, faire entendre et reconnaître les droits des patients et améliorer leur quotidien.

« Quel beau symbole de voir Pierre Rolland parrainer la PLB Muco. Il incarne la détermination, le courage, la rage des grands sportifs... Des qualités qu'ils partagent avec les 7500 patients atteints de mucoviscidose. Nous avons tous un rôle à jouer pour vaincre la mucoviscidose. Merci à Pierre de rejoindre notre combat »

- David Fiant, président

Un cycliste dans le cœur des Français

Pierre Rolland a, tout au long de sa carrière, touché le cœur des Français par sa régularité sur les Grands Tours (13 Tour de France, 2 Giro et 4 Vuelta) et ses inoubliables coups d'éclats.

Qui n'a pas vibré devant sa télé en 2011 lors de sa victoire mythique au sommet de l'Alpe d'Huez ?

Cette même année où il remporte le maillot blanc du meilleur jeune du Tour de France. Entre 2009 et 2022, il termine 3 fois dans le Top 10 du Tour de France, la course à étapes la plus relevée au monde !

La PLB Muco, un événement Vaincre la Mucoviscidose

Cette grande fête du vélo et de l'espoir organisée par Vaincre la Mucoviscidose rassemble, chaque année, près de 6 000 cyclos et 1 000 randonneurs pédestres et collecte près de 380 000€ pour la recherche en mucoviscidose. Cette année, la 31^e édition a lieu le samedi 24 juin à Callac. Une journée où petits et grands pourront allier plaisir, solidarité et mobilisation contre la mucoviscidose.

« Voir autant d'engouement pour cet événement qui allie le cyclisme et une noble cause : l'espoir de vaincre la mucoviscidose, me fait chaud au cœur. »

- Pierre Rolland.

A propos de Vaincre la Mucoviscidose :

Créée en 1965 par des parents de jeunes patients et des soignants, Vaincre la Mucoviscidose se consacre à l'accompagnement des personnes malades et de leur famille dans chaque aspect de leur vie bouleversée par la maladie. L'association organise son action autour de quatre missions prioritaires : guérir, soigner, améliorer la qualité de vie, et informer et sensibiliser. L'association se bat jour après jour pour trouver des nouveaux traitements afin que chaque patient puisse vivre mieux avec la maladie, se projeter dans l'avenir et guérir un jour. Vaincre la Mucoviscidose est une association reconnue d'utilité publique, labellisée par le Don en confiance et habilitée à recevoir des legs, des donations et des assurances-vie. En savoir plus : vaincrelamuco.org

A propos de LA PIERRE LE BIGAUT – MUCOVISCIDOSE

Créée en 1992 par Daniel Bercot, l'association est basée à Callac dans les Côtes d'Armor. Elle se compose de 27 membres bénévoles avec à sa tête 2 co-présidents, Yannick Cornanguer et Dominique Fois. Elle porte le nom d'un ancien champion cycliste breton, double vainqueur d'étape du Tour de France, Pierre Le Bigaut et a pour but d'informer, sensibiliser et collecter des fonds pour lutter contre la mucoviscidose.

Contact presse :

Meven HAMARD

mhamard@vaincrelamuco.org

02 96 45 83 56